



さくらたより

令和5年度 学校だより
NO. 3
令和5年4月26日発行
山形市立桜田小学校

環境の変化に順応しながら

4月は変化の月。子どもたちと私たち教職員、それぞれが様々な環境変化に対応しています。子どもたちは、学級のメンバーがかわり、担任の先生がかわり、また、一つ上の学年になった自覚が高まり、うれしさや期待でいっぱいの様子です。通常の授業が進んで2週間。校内を回ると、担任と子どもたちとの授業中のやりとりから、いいスタートが切れたものと感じています。

同時に、友だちとの関わりや新しい学級ルールへの戸惑い、新たな学習への挑戦の苦悩なども合わせ持ちながらの生活でもあります。子どもたちは相当がんばっています。学校では、その不安や戸惑いにも十分注意を払いながら学習・生活をつくってまいります。ご家庭でも、お子さんの話や様子、学級だより等を手掛かりに、内面の充実のためにご協力をお願いいたします。気になることがあればすぐにお知らせください。

4月22日(土)

ご来校ありがとうございました

学習参観(コロナ禍前に戻る)

人数制限無し、時間分散も無しで、コロナ禍前のように、一斉に授業の様子を参観いただきました。新たなクラスで、新たな担任や仲間とのやりとり。おうちの方に見ていただくことは大きな励みになります。子どもたちは大喜びでした。

PTA総会(体育館に参集して)

2時間目の学習参観後、体育館に集まっていただき、PTA総会です。4年ぶりの参集開催。PTA会長さんのご挨拶。職員紹介も含めた校長からの今年度の方針・重点説明。その後の協議は、事務局提案通り承認され、今年度のPTA活動が始まることになりました。

コロナ禍からの復活の年。できるところから、これからも持続可能な取り組みを模索しながらの1年となります。

学年PTA総会・学級懇談会(顔を合わせ、話ができることの喜び)

学年棟に戻り、学年PTA総会。担任の自己紹介、学年会計の報告、今年度の予算、学年行事の予定、PTA行事の相談等々、約30分ほど、盛りだくさんの内容でした。

その後は各学級に分かれ、保護者同士の自己紹介や担任の話。お互い、顔を合わせたの話は、とても久しぶりだったり初めてだったり。お互いのことをわかり合う、いい時間でした。

「人と人がつながる」 — いいスタートを切ることができました。



交通指導員さん

ありがとうございます

毎朝、交通指導員さんに子どもたちの登校の様子を見守っていただいています。

桜田東と桜田西の境目（山大附属病院へ向かう十字路）交差点で見守っていただいているのは、S・K 交通指導員さんです今後もよろしくお願いいたします。

学校の北東交差点は、令和5年4月現在、どなたもいない状態です。子どもたちにはその旨を伝え、自分たちで十分気をつけるようにしています。立ってくださる交通指導員さんを公募中です。



令和5年4月

1年生 初めての給食

「食」は心と脳と体を育む

14日（金）、1年生も給食が始まりました。配膳・盛り付けは自分たちで役割分担。

「何だってできるさ！」張り切って仕事をしていました。

「黙食」は緩和されたものの、まだ一方向を向いての食事です。話をしながら笑い合いながら食べられる日がきますように。



資源回収〔地域とのつながり・心を育む〕

今年度はコロナ禍からの復活の年。PTA専門部会・総務部会、そして22日（土）の総会を経て、PTA活動が動き出しました。

資源回収が直近の活動です。ここ3年間自粛していたため、PTA生活部の部長さんをはじめ、役員の方々に非常に多くのご苦勞をおかけしています。3月から準備に奔走していただきました。

4年生以上の子どもたちが仕事に関わりますが、どの子ども経験がありません。多少の不手際はあるかもしれませんが、安全に活動し、奉仕の喜びを感じられるよう、見守りとお力添えをお願いいたします。

5月 行事予定

1日（月）さくらピクニック（弁当）

校内救急蘇生法講習会

2日（火）一斉下校、桜バード総会

10日（水）内科検診5・6年生

11日（木）内科検診1・2年生

11日（木）個人面談 ～16日（火）

13日（土）資源回収

15日（月）内科検診3・4年生

18日（木）児童会委員会活動

19日（金）児童会代表委員会

22日（月）心電図検査（1年生）

23日（火）耳鼻科検診2・4年生

防犯教室1・3・5年生

24日（水）6年 陸上記録会現地練習

25日（木）児童会委員会活動

26日（金）避難訓練〔引き渡しなし〕

耳鼻科検診1・3年生

30日（火）耳鼻科検診5・6年生

5月13日（土） 資源回収

☆4年生以上の児童
参加をお願いします。